

rapprochement des lieux pour en tirer les plus vibrantes leçons. Quelles pages d'histoire de France ont largement déferlé sous nos yeux ! Quelles pages d'histoire chrétienne, quand l'abbé Desgranges dénonça les abstentions des catholiques aux jours de Jeanne d'Arc, comme aux jours des persécutions sectaires de 1905. Il y eût là des minutes où les mains devaient cesser de battre, mais où les larmes montaient vite à tous les yeux. Avec quelle autorité, l'orateur pouvait ensuite exhorter à l'action ses auditeurs. Si nous continuons cette politique et cette attitude de l'abstention, ajoutait M. Desgranges, faisant allusion à la ville historique et pleine d'enseignements où nous sommes réunis, nous serons venus à Versailles et nous n'aurons pas profité des leçons de Versailles ! ”

SŒURS DE LA PROVIDENCE

CÉRÉMONIE RELIGIEUSE

 LE 7 août, une cérémonie de profession religieuse avait lieu dans la chapelle de la maison-mère, sous la présidence du Rév. Père Louis Arcand, S. J., du Collège Saint-Marie, qui prêcha aussi le sermon de circonstance.

Ont prononcé les vœux perpétuels : les Soeurs Imelda, née Yvonne Lafontaine; Louis de Gonzague, née Emma Fafard; Marie-Léontine, née Rose-Alba Lavallée; Marie-Henriette, née Cordélia Champoux; Joseph-Isaïe, née Elise Berthiaume; Marie-Rébecca, née Victoria Bourgoïn; Louise-de-Marillac, née Zéphirine Saint-Michel; Anicet, née Diana Lavoie; Joseph-Vincent, née Eugénie Lemire.

M. l'abbé Joseph-Albert Benoit, aumônier de Saint-Jean-de-Dieu, célébra le saint sacrifice.